



徐々に寒さも和らぎ、飯野町にも春の陽気を感じる季節となりました。保護者の皆様におかれ

ましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。本日、3月22日（水）に令和4年度修了式を行いました。今年度も感染症対策として様々な制限や、学級閉鎖等がありましたが、予定された教育活動を無事実施することができました。（特に、3年ぶりに学習発表会を開催できたことは大変嬉しく思います。）これまでの保護者の皆様のご理解とご協力に深く感謝します。1年間、大変お世話になりました。修了式では以下の話をしました。ご家庭でも話題にいただければ幸いです。どうぞ有意義な春休みをお過ごしください。

修了式は、皆さんが「一年間の全ての学習を終えることができた。」という証明である「修了証書」を渡す大切な式です。今日、修了証書もらった皆さんは、四月になると、それぞれ一つずつ上の学年になります。今年度の1学期始業式に皆さんに話した「4つの命」を覚えていますか。①「自分の命」（規則正しい生活、安全に気をつけて生活）、②「友達の命」（相手のことを考える、いじめは絶対にしない、許さない）、③「物の命」（身の回りの物を大切にする）、④「時間の命」（時間を大切にする、けじめのある生活）です。この一年間で自分が一番頑張った（出来たと思う）のは、どれでしょうか。

3月23日には先生方から通知表が渡されます。校長先生は、全員の通知表を読みました。この一年間、または3学期に皆さんが学習したことやできるようになったことがたくさん書いてありました。その中で、「4つの命」に関わることに書かれていた内容がありましたので紹介します。

- ① 【自分の命】・・・「規則正しい生活を心がけ、明るく学校生活を送ることができました。」「休み時間には校庭で友達と一緒に元気に遊んでいました。」
- ② 【友達の命】・・・「思いやりを持って、優しく友達に声を掛けていました。」「相手の気持ちを考えて行動することの大切さについて気づきました。」
- ③ 【物の命】・・・「みんなのことを考え、学級内の整理を進んで行いました。」「学校のためにボランティア清掃を率先して行いました。」
- ④ 【時間の命】・・・「どの授業においても集中して取り組みました。」「時計を見て行動し、友達にも「時間だよ」と声を掛けることができました。」

このように、先生方が通知表に書かれたことから皆さんが今年度、一生懸命に努力していたことがよく分かりました。とてもよく頑張りました。さすが飯野の子どもです。おうちでも家族と一緒に読み直してください。

あさってから春休みが始まります。特に心がけてほしいことが2つあります。

- ① 「自分の命」
早寝・早起き・朝ごはんを守り、健康に気をつけた生活を心がけましょう。食べ物の好き嫌いがある人は、春休みに少しでも苦手な物が食べられるように頑張ってください。今年度は、給食の「野菜類」の残りが非常に多かったです。好き嫌い無くバランス良く食べることは丈夫な体をつくる上で、とても大切です。体が丈夫になると、心も整います。
- ② 「時間の命」
今年度に習ったことを確実に身に付けて次の学年に進級しましょう。そのためには、時間を無駄にせず、必ず毎日勉強をするようにしましょう。どの学年も自主学習に取り組んできましたから、宿題がなくても自分で勉強ができるはず。特に5年生は、6年生になった4月18日に全国学力テストがあります。春休み中に5年生の学習の復習をしっかりとしておいてください。

以上、2つのことを心がけて充実した春休みにしてください。

4月6日（木）の令和5年度始業式に、全員元気な姿で登校してくれることを楽しみにしています。